FREIWILLIGE FEUERWEHR BAD GASTEIN

EINSATZBERICHT



Menschenrettung aus dem Kötschachbach und Folgeeinsatz

Am Montag dem 15. August 2022 wurde die freiwillige Feuerwehr Bad Gastein um 20:03 Uhr von der LAWZ Salzburg mittels SMS, Pager und Sirene zu einer Menschenrettung mit dem Zusatztext Person im Gewässer im Bereich des Kötschachbaches beim Hoteldorf Grüner Baum alarmiert.

Nach der ersten Lageerkundung durch den Einsatzleiter wurde festgestellt. Dass eine Person über die Uferböschung des Kötschachbaches gestürzt war und auf der Seite des Bachbettes zum Liegen gekommen war.

Als Erstmaßnahme wurde mittels einer Leiter Zugang zum Verunfallten hergestellt. Vom inzwischen eingetroffenen Rettungsdienst des Roten Kreuzes wurde die Person erstversorgt.

Die ebenfalls eingetroffenen Kräfte der Hauptwache Bad Gastein bauten in der Zwischenzeit den Drehleiterkorb um sodass die Krankentragenhalterung verwendet werden konnte.

Schlussendlich wurde der Patient mittels Drehleiter auf die andere Seite des Baches gehoben und dem Roten Kreuz übergeben.

Nach einer weiteren Versorgung durch den Notarzt im Rettungsfahrzeug konnte der Patient ins Krankenhaus eingeliefert werden.

Im Einsatz standen:

- FF Bad Gastein mit 29 Mann, Einsatzleiter: LM Lafenthaler Christian VLFA, RLFA 2000/400 Tunnel, DLA(K) 23/12, KLFA, LFWA 800
- Rotes Kreuz Gastein mit Einsatzleiter 4 Mann, 2 Fahrzeuge
- Polizei Bad Gastein 2 Mann, 1 Fahrzeug
- Wasserrettung Gastein 6 Mann, 1 Fahrzeug
- Notarzt

Bei der Rückfahrt ins Zeughaus wurde die Mannschaft des RLFA über Funk durch die LAWZ Salzburg über einen Folgeeinsatz informiert. Nach wenigen Minuten Anfahrt konnte am nächsten Einsatzort aber rasch Entwarnung gegeben werden. Die Brandmeldeanlage dürfte aufgrund von Kochen ausgelöst worden sein.

Im Einsatz standen:

 FF Bad Gastein mit 7 Mann, Einsatzleiter: OBI Pretterer Norbert RLFA 2000/400 Tunnel

Ersteller: Schriftführer Stv. FM Hartlieb D. Datum: Montag, 15. August 2022